
Carnevale  storico  di  Avola,
un  fiume  umano  in  piazza
Umberto  per  un'edizione
record
Si avvia verso la conclusione anche il Carnevale di Avola. Ed
i numeri sono da record per questa sessantesima edizione. Più
che soddisfatta la sindaca, Rossana Cannata. “Il Carnevale
storico avolese è un tripudio di colori, luci ed emozioni, un
evento straordinario che lascia a bocca aperta per la sua
bellezza e vivacità. Maestosi carri accompagnati da allegri
gruppi mascherati, spettacoli luminosi e discoteca la sera
hanno coinvolto grandi e piccini in un turbine di allegria e
divertimento. E ancora, presenze e risultati di eccezionale
livelli con la presenza di maestosi carri che superano ogni
aspettativa. E non è finita”.
Le immagini del fiume umano lungo viale Lido e in piazza
Umberto  I,  con  migliaia  di  mascherine  e  travestimenti
originali e colorati, entrano nell’album dei ricordi della
manifestazione.  Grandi  e  bambini  hanno  partecipato
all’edizione 60 della manifestazione, dopo due anni di rinvio
causa covid.
Domani  gli  ultimi  appuntamenti:  ancora  sfilata  dei  carri
allegorici  e  dei  gruppi  mascherati  poi  le  esibizioni  di
Vincenzo Loreto e de I Falsi d’Autore con la presenza di Diego
Caltabiano,  la  madrina  Miss  Eleganza  e  Showgirl  Chiara
Esposito.  Lo  spettacolo  di  luci,  discoteca  in  piazza,  la
premiazione e a mezzanotte in punto il rogo di Re Carnevale e
appuntamento all’edizione 2024.
Ieri,  invece,  oltre  ai  12  carri  in  concorso,  i  gruppi
mascherati, coriandoli e stelle filanti mentre sul palco il
cabaret con Adriano Canonico e Mariuccia Cannata. Ospite della
serata l’idolo dei giovanissimi Shade che ha fatto scatenare
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una piazza gremita prima di lasciare spazio a Rock Aro dj.
“I nostri artigiani carristi, con grande passione e sacrificio
– conclude il sindaco Cannata – hanno dimostrato la passione e
l’impegno superando ogni aspettativa. Insomma, il Carnevale
storico avolese è un’esperienza che va necessariamente vissuta
per immergersi completamente nella magia e nel divertimento”.

Carnevale  di  Melilli,  fa
festa la Terrazza degli Iblei
con grandi ospiti ed i suoi
carri unici
Boom di presenze per il 63° Carnevale di Melilli, la Terrazza
degli  Iblei.  Tanti  i  “protagonisti”  nella  giornata  di
domenica:  dai  gruppi  in  maschera  agli  imponenti  carri
allegorici. Ed è proprio il grande lavoro delle “comitive” che
rende unico quello che è definito il Carnevale “più stretto
d’Italia”,  in  quanto  i  carri  transitano  nei  vicoli
strettissimi del centro storico, per poi fare “aprire” le loro
opere carnevalesche fino ad ottenere una larghezza di oltre 10
metri e un’altezza di 12. Un lavoro di pura “maestria” che ha
visto l’apprezzamento, via social, dei più grandi Carnevali
d’Italia.
Ma il territorio melillese è anche palcoscenico di grandi
ospiti, con la presenza della “Madrina della Terrazza degli
Iblei”, la bellissima Roberta Giarrusso che ha incantato una
piazza San Sebastiano gremita. E poi Le Donatella, Los Deseos
e Dj set.
“Una sensazione bellissima vedere una comunità a festa e,
soprattutto, i tantissimi visitatori che scelgono il Carnevale
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degli Iblei per godere di momenti di spensieratezza”, commenta
il  sindaco  di  Melilli,  l’On.  Giuseppe  Carta.  “Ora  ci
aspettiamo  un  gran  finale  per  questi  ultimi  due  giorni.
Martedì appuntamento da non perdere a Melilli con la sfilata
conclusiva  dei  carri  allegorici,  la  presenza  della  nostra
Madrina del Carnevale Elisabetta Gregoraci e il live sax del
nostro  Luigi  Zimmitti.  Senza  dimenticare  Villasmundo  con
special  guest  il  Dj  internazionale  Cristian  Marchi  e  la
tradizionale salsicciata a Città Giardino, giunta alla 41esima
edizione, allietata dagli sketch del comico Massimo Spata. Vi
aspettiamo a Melilli”.

Al via il restauro e recupero
dei  "Santoni"  di  Palazzolo
Acreide, costo 654mila euro
Consegnati questa mattina i lavori di recupero, valorizzazione
e fruizione dell’area archeologica di Akrai con il restauro
conservativo del complesso scultoreo dei Santoni e il recupero
dell’area pertinente ai Templi Ferali, a Palazzolo Acreide, in
provincia di Siracusa. Presenti il soprintendente dei Beni
culturali di Siracusa, Salvatore Martinez, il direttore del
Parco archeologico di Siracusa, Antonello Mamo, il sindaco di
Palazzolo Acreide, Salvatore Gallo.
Ad eseguirli sarà l’impresa MB Costruzioni srl (capogruppo) di
Catania,  in  associazione  temporanea  con  l’impresa  Sestito
Giancarlo & figli srl di Crotone, che avrà un anno di tempo
per realizzare l’opera.
Il progetto, redatto dalla Soprintendenza per i Beni culturali
e ambientali di Siracusa, è finanziato con risorse del Po Fesr
2014-2020 della Regione Siciliana, per complessivi 654 mila
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euro.
L’intervento  prevede  anche  la  creazione  di  un  centro
visitatori, stilisticamente compatibile con l’elevato pregio
paesaggistico del luogo, completo di servizi, di biglietteria
e  di  un  centro  multimediale  divulgativo-informativo.  E,
ancora, un piccolo piazzale di sosta e di ristoro, pavimentato
con basole e acciottolato con panchine in pietra calcarea e
pannelli informativi.
«Attraverso  quest’intervento  sarà  possibile  migliorare  la
fruizione  e  la  funzionalità  dell’itinerario  di  visita,
accrescere la conoscenza del bene archeologico e soprattutto
risolvere  le  problematiche  legate  alla  sua  conservazione»,
afferma  l’assessore  ai  Beni  culturali,  Francesco  Paolo
Scarpinato.
Dato  l’avanzato  stato  di  degrado  in  cui  si  trovano  le
sculture,  dovuto  essenzialmente  all’azione  degli  agenti
atmosferici  e  ad  atti  di  vandalismo  che  in  passato  hanno
interessato il sito, si procederà con un restauro conservativo
preceduto da un rilievo con laser scanner e mappatura della
tipologia dei degradi. Successivamente verranno realizzati i
calchi  di  ogni  scultura,  si  studieranno  gli  aspetti
morfologici  delle  figure  al  fine  di  risalire  al  loro
originario  aspetto.

A  completamento  del  progetto  è  infine  previsto  uno  scavo
archeologico nell’area, per verificare l’eventuale esistenza
di ulteriori emergenze.

Carnevale  di  Palazzolo
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Acreide pronto al via, grande
festa in piazza con FMITALIA
Ritorna nella sua formula piena e godibile il Carnevale. Tempo
di feste, maschere, carri e buon umore. A Palazzolo Acreide
tutto è pronto per un’esplosione di colori ed allegria. Tra
gli appuntamenti, spiccano le due serate con FMITALIA: sabato
18 e domenica 19 febbraio, dal palco di piazza del Popolo
pronta  un’esplosione  di  musica  e  divertimento  con  i  dj  e
l’animazione di FMITALIA.
“Il Carnevale di Palazzolo – spiega il vicesindaco Maurizio
Aiello  –  è  lo  storico  carnevale  che  ha  divertito  intere
generazioni di siracusani e visitatori da tutta la Sicilia.
Torna nella versione invernale, dopo il successo del carnevale
di maggio, per l’ edizione 2023 e sarà come sempre la gioia di
vivere  e  il  sorriso  di  una  comunità  accogliente  il  filo
conduttore dell’evento. Vi aspettiamo a Palazzolo”.
Domani, giovedì grasso, primo appuntamento in calendario con
la sfilata dei bambini che fungerà anche da parata di apertura
del Carnevale. Alle 16.40, raduno dei bimbi in maschera in
piazza Pretura, con le mascotte e i personaggi Disney, le
associazioni  e  le  ballerine  di  Asd  Danziamo,  di  Roberta
Cassarino. Partenza della parata accompagnata dal complesso
bandistico Akray Citta ̀ di Palazzolo e le Majorette di
Palazzolo  “Twirl  Val  D’Anapo  asd”.  Alle  22  in  piazza  del
Popolo, Notte Italiana con Peppe Maugeri Dj e Seba Fazzina
Voice. A seguire dj’s set.
Sabato 18 la prima sfilata dei famosi carri allegorici in
cartapesta,  “scortati”  dai  gruppi  in  maschera.  Alle  15.30
partenza  da  viale  Dante  Alighieri,  direzione  piazza  del
Popolo. Colpi a salve annunceranno la partenza della sfilata
che attraversera ̀piazza Pretura, via Gaetano Italia, per poi
terminare nella centrale piazza di Palazzolo.
A partire dalle 18.30, intanto, dentro il Palazzo di città,
esposizione dei carri in miniatura. Saranno aperti gli stand
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gastronomici  e  sagra  del  crostino  di  Trota.  E  in  serata,
grande festa con FMITALIA sul palco centrale per ballare e
cantare tutti insieme.
Domenica il clou, con un programma ricchissimo. Si comincia
alle 10.30 con il raduno dei maestosi carri lungo il corso.
Alle  11  esibizione  dei  “tamburi  di  Buccheri”,  ale  12
l’apertura degli stand gastronomici e, nel pomeriggio, alle
15.30 la partenza della sfilata per le vie del centro storico.
Dalle 16,30 a Palazzo di citta ̀ esposizione dei carri in
miniatura, realizzati dai bimbi di Palazzolo Acreide. E in
serata si rinnova in piazza del Popolo l’appuntamento con
l’allegria e l’entusiasmo della musica e dell’animazione di
FMITALIA.
Martedì 21 febbraio si chiude con l’ultimo giorno di festa.
Alle 15.30 tornano a sfilare i carri allegorici ed i gruppi in
maschera, con partenza da largo senatore Italia. Immancabili
gli  stand  gastronomici  e  le  degustazioni  di  prodotti
tradizionali della cucina di Palazzolo Acreide, dove la musica
colorerà  anche  l’ultima  notte  di  Carnevale  in  piazza  del
Popolo.

Operatore  portuale  soccorso
ad Augusta, intervento della
Guardia Costiera
Un operatore portuale in difficoltà è stato soccorso in rada
ad Augusta. L’uomo era a bordo della propria imbarcazione di
lavoro e non riusciva a guadagnare la riva a causa delle
pessime condizioni meteorologiche.
È intervenuta una motovedetta della Guardia Costiera che è
riuscita ad avvicinarsi. Preso a bordo l’operatore portuale,
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bagnato ed infreddolito, è stato condotto in banchina.
Il  malcapitato,  privo  di  telefono  cellulare,  è  stato  poi
rifocillato e riconsegnato alle cure della famiglia.
La  Capitaneria  di  Porto  raccomanda  di  prestare  massima
attenzione  allo  stato  del  mare  e  del  tempo  e  di  non
avventurarsi in acqua nel momento in cui le condizioni meteo-
marine dovessero volgere al peggio.

Ex  Statale  124,  finalmente
aggiudicati  i  lavori  dopo
nove anni. "Garantire strade
sicure"
Un’attesa lunga nove anni e ora la notizia dell’aggiudicazione
dei lavori per la messa in sicurezza della strada di ingresso
al centro urbano di Buccheri, ex Statale 124. Ancora pochi
giorni e potrà aprire il cantiere sul versante che collega la
zona di contrada Piana, a sud-est del centro abitato. È qui
che nel 2014 una serie di movimenti franosi colpì il pendio a
valle della sede stradale, provocando seri danni al collettore
fognario e al canale per le acque piovane.
«Prosegue senza sosta il nostro impegno per una viabilità
moderna e che non metta a repentaglio l’incolumità dell’utenza
–  afferma  il  presidente  della  Regione  Siciliana,  Renato
Schifani, alla guida della Struttura per il contrasto del
dissesto  idrogeologico  –  ben  consapevoli  che  non  sia
concepibile alcuna forma di sviluppo e di crescita economica
del territorio in assenza di un sistema viario adeguato».
Ad effettuare l’intervento, per un importo di 400 mila euro e
in ragione di un ribasso pari al 30,9 per cento, sarà la New
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Energy Group srl di Agrigento. Questo il responso della gara
aggiudicata dagli uffici di piazza Ignazio Florio, diretti da
Maurizio Croce.
Le soluzioni tecniche che sono state individuate consentono di
risolvere una volta e per tutte le criticità esistenti, come
segnalato dall’amministrazione comunale che in una prima fase
emergenziale intervenne per bloccare lo sversamento dei reflui
urbani in un tracciato che riveste grande importanza per il
comprensorio, perché consente il collegamento con i Comuni di
Palazzolo Acreide, Buscemi, Ferla e Siracusa.
Due le fasi di intervento dopo la preliminare risagomatura del
versante in frana mediante il disgaggio e la demolizione di
massi in equilibrio precario: nella prima si procederà sotto
la sede stradale al fine di mitigare il rischio idrogeologico
con opere di drenaggio e con la collocazione di una rete
corticale di protezione costituita da una maglia romboidale di
funi e rete metallica a maglia quadrata, ma anche con sistemi
di chiodatura e piastre di ripartizione zincate con funzione
di contenimento e di contrasto all’azione erosiva. La seconda
fase prevede invece lavori su strada, strettamente connessi
alla sicurezza dei veicoli e alla transitabilità. Tra questi,
la costruzione di un muro di sostegno in cemento armato, la
scarificazione del manto stradale sulla ex Statale 124 per
circa  220  metri  e  la  demolizione  del  muretto  in  blocchi
calcarei sul ciglio della frana, oltre alla collocazione della
segnaletica  orizzontale  e  alla  rimozione  del  guardrail
esistente.

Maltempo  in  arrivo,  scuole
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chiuse in tutta la provincia
di Siracusa
Scuole chiuse giovedì 9 febbraio in tutta la provincia di
Siracusa.  Alla  luce  dell’allerta  meteo  rossa  diramata  dal
Dipartimento della Protezione Civile, i sindaci del siracusano
hanno deciso di muoversi in maniera unitaria. E così, dopo
l’ordinanza emessa dal primo cittadino del capoluogo, alla
spicciolata anche gli altri hanno predisposto provvedimento
analogo.
Augusta,  Noto,  Pachino,  Avola,  Palazzolo,  Canicattini,
Floridia, Buccheri e tutti gli altri centri della provincia
hanno deciso di chiudere le scuole di ogni ordine e grado, per
via  del  previsto  peggioramento  delle  condizioni  meteo  con
precipitazioni anche a carattere temporalesco. Chiusi anche
gli  impianti  sportivi  comunali,  i  cimiteri,  i  parchi  e
giardini comunali.

foto dal web

Convenzione tra Enel e Comune
di  Priolo:  due  impianti
fotovoltaici "compensativi"
Siglata la convenzione tra il Comune di Priolo Gargallo ed
Enel con cui si stabiliscono le opere di pubblica utilità che
l’azienda elettrica si impegna a realizzare come compensazione
per la costruzione e l’esercizio di un impianto fotovoltaico
(potenza  di  2,48  MW)  all’interno  dell’esistente  centrale
Archimede.
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Si tratta di un impianto fotovoltaico al Polivalente ed un
secondo da costruire presso l’area di parcheggio antistante la
sede del Comune di Priolo Gargallo.
“Grande soddisfazione da parte dell’Amministrazione comunale
per l’attuazione di questo progetto, al quale lavoriamo da
tempo.  I  due  impianti  fotovoltaici  –  commenta  il  sindaco
facente funzioni del Comune di Priolo Gargallo, Maria Grazia
Pulvirenti – consentiranno la produzione di energia pulita. Un
progetto innovativo e strategico per il Comune di Priolo, sia
sul versante economico sia su quello ambientale”.
“Questo importante accordo – ha dichiarato Carlo Cascella,
responsabile Area Sud – Affari Territoriali di Enel Italia –
conferma  la  volontà  dell’Enel  di  accompagnare  i  propri
investimenti  con  progetti  di  sostenibilità  e  valore
condiviso”.

Safer Internet Day, ad Avola
focus sullo sportello socio-
pedagogico  attivo  nelle
scuole
Ad Avola esiste lo sportello socio pedagogico, interamente
gratuito e attivo in tutte le scuole, composto da un’equipe di
professionisti al lavoro per garantire il benessere fisico dei
ragazzi  fin  dall’inizio  dell’anno  scolastico.  Il  servizio
offerto  dal  Comune  è  stato  approfondito  oggi,  nella  sala
Frateantonio del Palazzo di Città ad Avola, in occasione della
giornata  nazionale  contro  il  bullismo  e  il  cyberbullismo
assieme al Consiglio comunale dei Ragazzi.
“Questo servizio – spiega il sindaco di Avola, Rossana Cannata
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– consente di affrontare problematiche di disagio o difficoltà
in ambito emotivo – relazionale e relativamente agli aspetti
cognitivi  e  di  apprendimento”.  Sono  stati  momenti  di
riflessione  importanti,  condivisi  con  i  protagonisti,  le
docenti e con gli interventi del commissario della Polizia di
Stato  di  Avola  Pietro  D’Arrigo  e  del  Comandante  della
Compagnia dei Carabinieri di Noto Federica Lanzara. Il Comune
di Avola mette a disposizione un pedagogista clinico, Fabio
Portuesi, e un’assistente sociale, Marinella Campisi, con la
consulenza  della  psicologa  Serenella  Spitale,  supportati
dall’assessore  ai  Servizi  sociali  e  all’Istruzione,  la
psicologa Valentina Di Rosa, in grado di mettere in campo gli
strumenti in grado di favorire momenti di inclusione e di
rafforzare  il  cosiddetto  patto  educativo  scuola-famiglia-
comunità  locale.  La  consulenza  pedagogica  fornita  dagli
specialisti del settore prevedere percorsi di osservazione e
valutazione  delle  difficoltà  di  apprendimento  e  relazione;
attività di prevenzione rispetto all’emergere di situazioni di
disagio scolastico/didattico, relazionale, familiare, sociale
e il supporto pedagogico per i docenti nella gestione delle
dinamiche della classe. “Un progetto ambizioso e professionale
– conclude il sindaco Cannata – che raramente si riscontra in
altre realtà in cui la scuola è chiamata ad essere un luogo di
vita, dove si impara la convivenza civile, socializzando con i
coetanei e relazionandosi con gli adulti. Sono diverse le
iniziative che lo sportello mette in atto coinvolgendo le
scuole  e  le  famiglie  degli  alunni,  in  un’ottica  di
cooperazione educativa in cui l’Ente Comune sarà in prima
linea a supportare tali iniziative”.



Consiglieri  arrestati  a
Portopalo,  il  sindaco:  "I
dubbi di un imprenditore ma
niente nomi"
Non  passano  certo  inosservate  le  parole  del  sindaco  di
Portopalo, Gaetano Montoneri, che questa mattina ha voluto
commentare la recente inchiesta che ha portato all’arresto di
due consiglieri comunali, posti ai domiciliari. I due, Corrado
Lentinello e Rachele Rocca, all’epoca dei fatti contestati
erano  rispettivamente  ex  assessore  all’Ecologia  ed  ex
vicesindaco. Sono accusati di aver esercitato pressioni su
imprenditori che svolgevano lavori per conto del Comune di
Portopalo.  Secondo  una  prima  ricostruzione,  le  indagini
sarebbero partite anche dalle dichiarazioni rese dal primo
cittadino.
Montoneri,  però,  questa  mattina  in  conferenza  stampa  ha
raccontato la sua versione. “Nel 2020 un imprenditore, in
forma riservata, mi ha riferito di avere subito pressioni per
l’espletamento della sua attività. Non mi ha fornito i nomi di
chi  avrebbe  mosso  richieste  fuorilegge.  Sono  un  pubblico
ufficiale per cui ho l’obbligo di legge di trasmettere quanto
segnalatomi alle forze dell’ordine, per non incorrere anche io
in  un  eventuale  reato.  E  questo  ho  fatto”,  ha  spiegato
aggiungendo di avere presentato una denuncia contro ignoti per
le scritte ingiuriose apparse all’ingresso della cittadina.
Quanto ai due consiglieri ai domiciliari, “mi augurano possano
mostrare  la  loro  estraneità  ai  fatti  contestati”  dice
Montoneri.  “Sono  stati  anni  di  difficile  gestione,  auguro
migliori  fortune  a  chi  verrà  dopo  di  me”,  ha  concluso
lasciando  intendere  che  no  si  ricandiderà  alle  prossime
amministrative.

https://www.siracusaoggi.it/consiglieri-arrestati-a-portopalo-il-sindaco-i-dubbi-di-un-imprenditore-ma-niente-nomi/
https://www.siracusaoggi.it/consiglieri-arrestati-a-portopalo-il-sindaco-i-dubbi-di-un-imprenditore-ma-niente-nomi/
https://www.siracusaoggi.it/consiglieri-arrestati-a-portopalo-il-sindaco-i-dubbi-di-un-imprenditore-ma-niente-nomi/
https://www.siracusaoggi.it/consiglieri-arrestati-a-portopalo-il-sindaco-i-dubbi-di-un-imprenditore-ma-niente-nomi/

